



Misión Permanente de la
República del Paraguay
ante las Naciones Unidas
Nueva York

Permanent Mission of the
Republic of Paraguay
to the United Nations
New York

Intervención – República del Paraguay

*Primera Sesión del Comité Preparatorio de la Cuarta
Conferencia Internacional sobre Financiación para el
Desarrollo (FfD4) – Debate General*

Sr. Alvaro Dos Santos

Primer Secretario – Misión Permanente del Paraguay
ante las Naciones Unidas

22 de julio de 2024

Por favor verificar contra lectura

Statement – Republic of Paraguay

*First Session of the Preparatory Committee for the
Fourth International Conference on Financing for
Development – General Debate*

Mr. Alvaro Dos Santos

First Secretary – Permanent Mission of Paraguay to the
United Nations

July 22, 2024

Please check against delivery

Muchas gracias, Señor Presidente,

Distinguidos co-presidentes,

Excelencias, estimados colegas,

1. En primer lugar, deseamos agradecer al Gobierno de la República Democrática Federal de Etiopía por hospedar esta Primera Sesión del Comité Preparatorio, como así también, a los copresidentes de la Mesa y a la Secretaría de la Organización por todo el trabajo realizado para preparar la reunión.
2. Estamos particularmente agradecidos por los esfuerzos que han hecho posible la participación de países en situaciones especiales, como el Paraguay, lo que demuestra un compromiso con la inclusión, la colaboración y la solidaridad, que garantizan que todas las voces puedan ser escuchadas y tenidas en cuenta.

Excelencias, estimados colegas,

3. La Agenda de Acción de Addis Abeba hace hincapié en la necesidad de movilizar diversos recursos financieros, mejorar la cooperación internacional y fomentar un entorno propicio para el desarrollo sostenible. Sin embargo, a pesar de los esfuerzos realizados, los avances han sido limitados, y los recursos necesarios para alcanzar los ODS siguen siendo insuficientes.
4. Al día de hoy, solo el 17% de las metas de los ODS van por el camino correcto, casi la mitad registran avances mínimos y más de un tercio se han estancado o incluso han retrocedido.
5. Es una realidad insoslayable que los países en desarrollo necesitan urgentemente más recursos financieros y espacio fiscal para lograr avances significativos.
6. Para eso, es necesaria una urgente reforma de la arquitectura financiera internacional, como así también, ampliar las fuentes de financiación para la inversión en los ODS, brindar apoyo técnico, desarrollar capacidades, impulsar las inversiones del sector privado y reforzar la cooperación internacional, entre otras medidas que deben adoptarse con urgencia.
7. Resaltamos, además, la necesidad de abordar los retos y necesidades específicas de los países en situaciones especiales, como los países en desarrollo sin litoral, que necesitan transformar estructuralmente sus economías, aprovechar los beneficios del comercio internacional y desarrollar sistemas eficientes de transporte y tránsito, tal como lo refiere la Agenda de Acción de Addis Abeba.

Para finalizar,

8. Queremos destacar que, en este contexto global no muy positivo, la importancia de la Cuarta Conferencia sobre la Financiación para el Desarrollo será crítica, ya que nos permitirá abordar estas cuestiones de frente y decidir qué acciones tomar para avanzar de manera eficaz hacia el desarrollo sostenible.
9. Debemos reafirmar nuestros compromisos y explorar soluciones innovadoras para movilizar los recursos necesarios que nos permitan acelerar el logro de los ODS y allanar el camino hacia un futuro más inclusivo, resiliente y sostenible. **Muchas gracias.**